

**Beschluss des Kantonsrates
über die Bestimmung der zuständigen Instanz
für die Beurteilung von Begehren um Vollstreckung
von ausländischen Urteilen gemäss Art. 94 ff. des
Bundesgesetzes über die Internationale Rechtshilfe
in Strafsachen (IRSG) vom 20. März 1981³**

(vom 22. November 1982)¹

Der Kantonsrat,

in Anwendung von § 70 des Gerichtsverfassungsgesetzes vom 13. Juni 1976 (GVG)²,

beschliesst:

I. Die gemäss Art. 94 ff. des Bundesgesetzes über die Internationale Rechtshilfe in Strafsachen (IRSG) vom 20. März 1981³ gestellten Begehren um Vollstreckung ausländischer Strafentscheide werden dem Obergericht zur Beurteilung zugewiesen.

II. Dieser Beschluss tritt auf den 1. Januar 1983 in Kraft.

III. Veröffentlichung in der Gesetzessammlung.

¹ OS 48, 617.

² [211.1.](#)

³ [SR 351.1.](#)